

Einschulung in der Grundschule

SCHWARMSTEDT > Am 4. September war es wieder soweit – 50 Kinder versammelten sich mit ihren Angehörigen im Anschluss an den Gottesdienst in der Mensa der KGS Schwarmstedt. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurden die Kinder von der Schulleitung begrüßt. Der Förderkreis überreichte jeder Klasse auch in diesem Jahr wieder kleine Geschenke: Neben der Postmappe konnten sich die Erstklässler über einen Softball und ein Springseil freuen.

Anschließend gingen die jeweiligen Klassenlehrer/-innen mit den Kindern in die erste Unterrichtsstunde. Während die Schulanfänger sich in ihren Klassenräumen einrichteten, konnten ihre Angehörigen sich beim Einschulungsbistro stärken. Das aufgrund der Coronasituation eingeschränkte Angebot bestand aus Laugenstangen, Kuchen, Kaffee und alkoholfreien Getränken. Nicht nur für die Kleinen hatte der Förderkreis „bunte Tüten“ vorbereitet. Bei

bestem Wetter konnten die Besucher leckere Snacks auf dem Außengelände der Grundschule genießen.

Bedanken möchte sich der Förderkreis der Grundschule bei den vielen Unterstützern und Sponsoren. Ohne sie könnte die

Veranstaltung so nicht stattfinden. Die Getränke und Snacks wurden in diesem Jahr von der Bäckerei Vatter, Bier Storch und dem Hotel zur Heideblüte gespendet. Zudem spendierte der Verkehrsclub Deutschland Heidekreis e.V. (VCD) Pixie Bücher für die Erstklässler. <



Der Förderkreis bot den Besuchern ein Einschulungsbistro mit leckeren Snacks.
Foto: Dierking